



JOURNAL n°356 OFFICIEL

23
24

f t i y d i n | SB29.bzh

ABM

BREST vs METZ

DIM. 7 AVRIL | 13H | STADE FRANCIS - LE BLÉ

Le Télégramme

SUPPLÉMENT AU NUMÉRO DU JEUDI 4 AVRIL 2024. NE PEUT ÊTRE VENDU SÉPARÉMENT.

www.axelfermetures.com

AXEL FERMETURES DEVIS GRATUIT

FENÊTRES > PORTES DE GARAGE > PORTAILS

FENÊTRES - PORTES D'ENTRÉE - PORTES DE GARAGE - PORTAILS

FINISTÈRE ET CÔTES D'ARMOR
02 98 83 63 03

sofinat jardin

VENTE • RÉPARATION • LOCATION

TONDEUSE AUTOPORTÉE JOHN DEERE X107

- Moteur : Briggs & Stratton 500 cm³
- Puissance : 11,11 kW
- Largeur de coupe : 107 cm

JOHN DEERE

PROMO 3 849€ TTC
Au lieu de 4 164€ TTC

FINANCIEMENT 30x SANS FRAIS

*Offre valable jusqu'au 30/04/24

BRIEC - PLOUDANIEL - PLOUGUIN
ST POL DE LÉON / LE FAUÛET (56)
02 98 85 13 68

JUSQU'AU 7 AVRIL 100% DURABLE

EASYCASH

ICI, ON AIME ACHETER ET VENDRE VOS OBJETS D'OCCASION

Chez nous
RIEN NE SE PERD TOUT SE REVEND

UNIQUEMENT EN MAGASIN

+20€ OFFERTS EN BON D'ACHAT* dès 150€ d'objets revendus

BREST
ZONE DE KERGADEDEC
4 RUE MADELEINE LAGADEC - 02 98 02 91 91

LE GOÛT ET... C'EST TOUT!

Charnel
LE FRUIT GOURMANDOISE

CHARNEL EST UNE MARQUE DU RÉSEAU LE SAINT

RÉSEAU LE SAINT Distributeur de France



« ALLER LE PLUS HAUT POSSIBLE »

Titulaire et auteur d'une prestation très aboutie sur la pelouse du Moustoir (0-1), Jonas Martin a amené toute son expérience du haut niveau au milieu brestois cette saison. Avant la réception du FC Metz ce dimanche (13 heures) le joueur de 33 ans est revenu pour nous sur la victoire à Lorient, l'ambiance au sein du groupe et la fin de saison qui attend le Stade Brestois. Interview.

" Jonas, tu as été titularisé lors des 2 derbies, pour 2 victoires. Ce n'est pas un hasard ...

Non ! (Rires). On sait que les supporters attendent ce match avec impatience, au match aller on a mis la manière (4-0). Au retour, on s'attendait à un match un peu plus difficile, ça a été le cas. Ce n'est jamais facile de jouer chez eux, mais on repart avec la victoire, qui plus est sans encaisser de but, c'est d'autant plus satisfaisant. J'aime jouer dans ce genre d'ambiance, et c'est la première fois dans l'histoire du club qu'on gagne les 2 matches face à Lorient sur une saison. Tant mieux, on est en train de faire tomber plusieurs records cette année.

Pourtant, tu en as disputé des derbies...

Oui, notamment celui de Séville. Là-bas, c'est toute la ville qui s'arrête le jour du match, c'est totalement différent. Mais dimanche dernier à l'échauffement, quand on a vu le parcage déjà complet, on a senti de suite que les supporters étaient chauds. Je pense qu'on n'aurait pas pu les rendre plus fiers.

"C'est une grosse victoire collective"

Quel est ton ressenti sur cette victoire justement ?

On s'attendait à un match difficile, Lorient nous a posé pas mal de problèmes dans le jeu. Cette équipe n'avait plus rien à voir avec celle affrontée lors du match aller. Tactiquement, ils nous ont embêtés et on n'a pas su régler les problèmes en première période. On a concédé beaucoup d'occasions, et on aurait pu être menés. Mais on a une force collective et un peu de chance. Il a fallu faire le dos rond. En seconde période, plus le match avançait, plus on avait

de maîtrise, même si on a de la chance que Marco nous fasse ce superbe arrêt à la 90e. Les entrants ont encore une fois fait la différence, c'est une grosse victoire collective !

Également du point de vue comptable...

C'est évident. Quand on voit que plusieurs concurrents directs ont perdu des points, on en profite. Mais on a notre destin entre nos pieds, on n'a aucune pression. Pour nous, ça n'est que du bonus, contrairement à d'autres équipes qui sont dans « l'obligation » de se qualifier. C'est sûr que quand on gagne notre match de 13h, on regarde les rencontres suivantes plus sereinement.

"Un groupe sain qui n'abandonne jamais"

Quels sont pour toi les leviers de cette réussite ?

C'est assez exceptionnel pour le club, les joueurs, le staff, les supporters, mais c'est mérité quand tu travailles bien. Je pense que la clé reste le travail, l'humilité et la cohésion de groupe. Une saison, c'est très long, nous avons réussi à gérer les moments plus compliqués. L'équipe est à l'image du groupe. Ce qu'on dégage sur le terrain nous représente aussi en dehors : un groupe sain qui n'abandonne jamais et qui s'entend bien.

On joue comme on s'entraîne, c'est vrai ?

Le danger, c'est de se relâcher et de mettre moins d'intensité à l'entraînement. L'adage « entraînement difficile, guerre facile » est vrai ! Il faut toujours vouloir gagner, toujours avoir un côté compétiteur. Des rôleurs à l'entraînement il en faut ! On le voit à chaque match, il y a toujours un rôleur. À l'entraînement, on se bat toujours pour gagner.

Comment se passe ta vie au bout du monde, loin de ton soleil habituel ?

Le fait de vivre une saison exceptionnelle nous fait relativiser, même si évidemment le soleil me manque. Mais ça fait le charme de la région.

Quels sont les ingrédients à mettre pour le sprint final ?

Ne rien changer. C'est la clé. On sait qu'on est attendus, il ne faut pas se prendre la tête. On a la chance de ne pas avoir de pression. Il faut préparer les matches de la même manière, tout en gardant notre humilité et notre sérieux. Il ne faut pas s'énerver durant les rencontres non plus. On a une fraîcheur mentale, avec un seul match par semaine, ça joue aussi en notre faveur. Mais il ne faut surtout pas s'enflammer.

"On a la chance de ne pas avoir de pression."

Ce dimanche, c'est Metz qui arrive à Le-Blé après avoir lourdement chuté à domicile...

Une bête blessée est toujours dangereuse. Mais honnêtement, il ne faut pas s'attendre à une rencontre facile, loin de là. Si on met 5 ou 10% de moins des ingrédients qu'on met depuis le début de la saison on peut se faire surprendre. À chaque fois on a mis le curseur de performance très haut. Chaque match est un nouveau combat et Metz va en être un. Ça peut être un match « long » durant lequel le score pourra se débloquent uniquement dans les 10 dernières minutes, mais peu importe, le plus important est de gagner pour continuer cette série à domicile. L'objectif est d'aller le plus haut possible. »

LES U18 SORTENT LA TÊTE HAUTE

Opposés au Stade de Reims, l'un des meilleurs centres de formation de l'Hexagone, pour une place en demi-finale de la compétition face à l'Olympique de Marseille, les joueurs d'Olivier Auriac se sont inclinés sur le plus petit des écarts (2-1) et quittent la compétition non sans avoir démerité.

L'aventure s'arrête aux portes du dernier carré. En déplacement sur la pelouse du Stade de Reims, pour un duel inédit entre 2 anciens joueurs finistériens -Anthony Weber et Olivier Auriac - le Stade Brestois jouait sa place pour le dernier carré de Coupe Gambardella pour la première fois depuis 2018. Forts d'un parcours encourageant, ponctué par une défense de fer (0 but encaissé avant la rencontre) les partenaires de Noan Geraux avaient fort à faire face à des Rémois reconnus

pour la qualité de leur centre de formation et galvanisés par les 600 supporters présents pour l'occasion au centre de vie Raymond Kopa.

Les Ty-Zefs partent alors à l'abordage et jouent crânement leur chance

Après une 1ère période disputée et conclue sur un score nul et vierge, les 2 équipes se libèrent en seconde période. Le capitaine rémois Arthur Tchaptchet allume la 1ère mèche mais trouve le poteau de Marvin Dossche. Dans la foulée, la tentative de Sacha Abalain heurte la transversale rémoise. Mais à force de pousser, les Ty-Zefs vont débloquer la situation. Sur une ouverture en profondeur de Raphaël Le Guen, Ibrahim Kanté se joue de la défense et place une frappe puissante du pied gauche dans la lucarne de Duhamel (0-1, 53^e). Malheureusement, l'avantage sera de courte durée, Titalom Penka remettant les 2 équipes à égalité sur penalty (1-1, 57^e). Les hommes d'Anthony Weber mettent le pied sur le ballon et marquent une seconde fois à 20 minutes du terme par



l'intermédiaire de Baradji, à la suite d'un corner rapidement joué (2-1, 70^e).

Les Ty-Zefs partent alors à l'abordage et jouent crânement leur chance. Malgré plusieurs situations en fin de rencontre, les joueurs d'Olivier Auriac ne reviennent pas au score et s'inclinent 2-1 en Champagne au terme d'un magnifique parcours. Bravo messieurs, vous sortez la tête haute ! 🏆



RETOUR SUR LA TRÊVE INTERNATIONALE

Cinq joueurs du Stade Brestois ont honoré leur convocation en équipe nationale lors de cette trêve du mois de mars. Retour sur ces moments particuliers vécus en sélection.

Marco Bizot PAYS - BAS

Appelé pour la 1ère fois en sélection depuis 2021 et pour la 1ère fois en tant que joueur du Stade Brestois, Marco Bizot se voit récompensé de son excellente saison par Ronald Koeman, le sélectionneur néerlandais. Et même s'il n'est pas entré en jeu lors de ces 2 rencontres face à l'Écosse et l'Allemagne, le numéro 40 brestois a une belle carte à jouer en vue de l'Euro 2024.



Steve Mounié BÉNIN

Titulaire et capitaine de sa sélection, lors des 2 rencontres amicales face à la Côte d'Ivoire et au Sénégal, notre attaquant a participé à l'intégralité du beau match nul des Guépards face aux Éléphants, champions d'Afrique en titre (2-2), avant de sortir à 10 minutes du terme de la rencontre face au Sénégal, perdue sur la plus petite des marges (1-0).

Kamori Doumbia MALI



Opposé à la Mauritanie et au Nigeria à l'occasion de 2 rencontres amicales, le milieu de terrain s'est particulièrement illustré. Après avoir disputé 90 minutes face à la Mauritanie (2-0), Kamory s'est offert son 6^e but en sélection en parachevant la belle victoire des siens face au Nigéria (2-0).

Luck Zogbé CÔTE D'IVOIRE ESPOIRS

Luck Zogbé a fait son retour en sélection pour la 1ère fois depuis le mois de juin 2023. Lors de cette trêve, notre jeune arrière droit de 19 ans a disputé l'intégralité de la rencontre amicale opposant les Espoirs ivoiriens à ceux de l'Équipe de France de Bradley Locko ! Malgré la défaite (3-2), Luck a pu honorer sa 2ème cape internationale.



Bradley Locko FRANCE ESPOIRS

Régulièrement appelé par Thierry Henry, Bradley Locko a honoré ce lundi soir sur la pelouse du stade Bonal de Sochaux sa 2ème cape avec l'Équipe de France Espoirs après celle face à la Corée du Sud en novembre dernier. Face aux États-Unis (2-2), le latéral gauche a disputé 55 minutes avant de céder sa place.



Lille intraitable

Vainqueurs du RC Lens dans le derby du Nord ce vendredi dernier (2-1), le LOSC n'en finit plus d'engranger des points dans son antre de la Decathlon Arena. En effet, les hommes de Paulo Fonseca ont gagné 30 points à domicile cette saison en Ligue 1 Uber Eats (9 victoires, 3 nuls, 1 défaite) plus que toute autre équipe. L'Olympique de Marseille, dernière équipe invaincue dans son antre avant la 27e journée, cède sa 1ère place aux Dogues suite à leur défaite face au Paris-Saint-Germain (0-2). À l'inverse, le LOSC n'est que la 9ème équipe à l'extérieur (à égalité avec Montpellier et Nantes) avec 16 points engrangés en 14 rencontres disputées pour un bilan contrasté de 3 victoires, 7 nuls et 4 défaites.

Paris voyage bien

Solides vainqueurs sur la pelouse du stade Vélodrome (0-2) le PSG a profité du classique pour étendre sa série d'invincibilité à l'extérieur à 21 rencontres (16 victoires, 5 nuls). Il s'agit là de la meilleure série de matches sans défaite à l'extérieur de l'histoire de la Ligue 1 Uber Eats, à égalité avec l'Olympique Lyonnais (21 également entre mars 2005 et avril 2006). Face à Lorient, le 24 avril prochain, les Parisiens pourraient s'emparer seuls du record avec 22 matches sans défaite loin de leurs bases.

Lopes dans la légende

Titulaire à l'occasion de la rencontre entre l'Olympique Lyonnais et le Stade de Reims samedi dernier (1-1), Anthony Lopes a un peu plus marqué l'histoire de son club de toujours. Le dernier rempart rhodanien a disputé à cette occasion son 371ème match en Ligue 1 Uber Eats sous le maillot de l'OL, dépassant une véritable légende, un certain Grégory Coupet (370 matches). Seul Yves Chauveau, avec 422 rencontres disputées en championnat en tant que gardien devance le gardien portugais.

52

Larges vainqueurs du FC Metz en Lorraine lors de cette 27e journée (2-5), l'AS Monaco a une nouvelle fois fait parler sa puissance offensive, marquant pour la 9ème fois de la saison 4 buts ou plus lors d'une même rencontre. Une efficacité devant le but qui place les hommes d'Adi Hütter au 2ème rang des attaques les plus prolifiques du championnat avec 52 réalisations, derrière le PSG (64), mais loin devant l'OM et Rennes, leurs premiers poursuivants (40 buts chacun).

STADE BRESTOIS 29



ENTRAÎNEUR
ERIC ROY

GARDIENS

- 16 YAN MARILLAT
- 30 GRÉGOIRE COUDERT
- 40 MARCO BIZOT

MILIEUX

- 8 HUGO MAGNETTI
- 14 ADRIEN LEBEAU
- 20 PIERRE LEES-MELOU
- 23 KAMORY DOUMBIA
- 26 MATHIAS PEREIRA LAGE
- 28 JONAS MARTIN
- 45 MAHDI CAMARA

DÉFENSEURS

- 2 BRADLEY LOCKO
- 3 LILIAN BRASSIER
- 5 BRENDAN CHARDONNET
- 12 LUCK ZOGBE
- 18 ANTONIN CARTILLIER
- 19 JORDAN AMAVI
- 25 JULIEN LE CARDINAL
- 27 KENNY LALA

ATTAQUANTS

- 7 MARTIN SATRIANO
- 9 STEVE MOUNIÉ
- 10 ROMAIN DEL CASTILLO
- 11 AXEL CAMBLAN
- 21 BILLAL BRAHIMI
- 22 JÉRÉMY LE DOUARON



FC METZ



ENTRAÎNEUR
LÁSZLÓ BÖLÖNI

MILIEUX

- KÉVIN N'DORAM 6
- PAPA AMADOU DIALLO 7
- WARREN TCHIMBEMBE 12
- CHEIKH TIDIANE SABALY 14
- LAMINE CAMARA 18
- ARTHUR ATTA 25
- DANLEY JEAN JACQUES 27
- JOSEPH NDUQUIDI 34
- ABLIE JALLOW 36

GARDIENS

- GUILLAUME DIETSCH 1
- ALEXANDRE OUKIDJA 16
- MARC-AURÉLE CAILLARD 30

DÉFENSEURS

- MAXIME COLIN 2
- MATTHIEU UDOL 3
- FALI CANDE 5
- ISMAËL TRAORE 8
- ABOUBACAR LÔ 15
- KEVIN VAN DEN KERKHOFF 22
- CHRISTOPHE HÉRELLE 29
- SADIBOU SANÉ 38
- KOFFI KOUAO 39

ATTAQUANTS

- GEORGES MIKAUTADZE 10
- DIDIER LAMKEL ZE 11
- BENJAMIN TETTEH 17
- MALICK MBAYE 26
- IBOU SANÉ 37
- JOEL ASORO 99



ARBITRE CENTRAL
BENOIT MILLOT

ARBITRE ASSISTANT 1
HICHAM ZAKRANI

ARBITRE ASSISTANT 2
AURELIEN DROUET

ARBITRE REMPLAÇANT
FAOUZI BENCHABANE



CLASSEMENT APRÈS LA 27ème JOURNÉE

CLASS.	CLUB	PTS	J	DIFF
1	PARIS SG	62	27	+41
2	BREST	50	27	+17
3	MONACO	49	27	+14
4	LILLE	46	27	+15
5	NICE	43	27	+6
6	LENS	42	27	+7
7	MARSEILLE	39	27	+10
8	RENNES	39	27	+7
9	REIMS	39	27	-1
10	LYON	35	27	-10
11	TOULOUSE	32	27	-4
12	STRASBOURG	32	27	-9
13	MONTPELLIER	29	27	-7
14	NANTES	28	27	-16
15	LE HAVRE	27	27	-9
16	LORIENT	26	27	-15
17	METZ	23	27	-19
18	CLERMONT	20	27	-27



Vainqueurs du FC Lorient au Moustoir ce dimanche (0-1), le Stade Brestois a remporté -comme à l'aller- le derby breton. Mais cette fois-ci, 1 seule réalisation aura suffi au bonheur des hommes d'Éric Roy, celle de Romain Del Castillo à la... 86ème minute de jeu ! Une nouvelle réalisation tardive qui met en valeur une statistique incroyable : le Stade Brestois a glané 9 points grâce à des buts marqués après la 85e minute de jeu en Ligue 1 cette saison, au moins le triple de toute autre équipe. Les rois du money time !



RENCONTRES DE LA 28ème JOURNÉE

VEN. 5 AVRIL	
LILLE	MARSEILLE
SAM. 6 AVRIL	
LENS	LE HAVRE
PARIS	CLERMONT
DIM. 7 AVRIL	
MONTPELLIER	FC LORIENT
REIMS	NICE
TOULOUSE	STRASBOURG
MONACO	RENNES
NANTES	LYON

elorn bus & cars

Partenaire de l'été évasion

LANDIVISIAU - 02 98 68 40 00

elorn-busetcars.fr

ENVOLEE SAVEURS TRAITEUR

le spécialiste local du coffret repas entreprise

02 98 32 03 71 | contact@envolee-saveurs.bzh

Zone commerciale des Rives du Lac | St-Renan

J.Bervas AUTOMOBILES

2 000 véhicules toutes marques

Jbervas.fr

J.Bervas au Village de l'Auto | Kersaint-Plabennec | 02 98 40 16 06

ABM

SYSTÈMES D'ENCAISSEMENT
PESAGE - ROBOTS DE SERVICE

Fidèle supporter du club, déjà à l'époque du Brest Armorique, Laurent Gaubert qui co-dirige avec Eric Ruellan l'entreprise ABM, spécialisée dans l'encaissement, le pesage et la robotique de service, s'associe à la communication du match Brest – Metz et en sera le parrain. C'est l'occasion pour nous d'en savoir plus sur une activité essentielle dans l'activité de nombreux commerces.

« Laurent, pouvez-vous nous présenter votre activité ?

ABM est une société de services à taille humaine présente sur le domaine de l'encaissement, du pesage et de robots de service. Elle est composée d'une équipe d'une quarantaine de salariés qui accompagne au quotidien leurs clients répartis sur toute la Bretagne, les Pays de la Loire et depuis janvier 2024 la Normandie.

Quelle est la mission d'ABM et comment vos produits/services s'inscrivent-ils dans cette vision ?

La mission d'ABM est de fournir des solutions technologiques avancées qui facilitent et améliorent le quotidien des commerçants. Nos systèmes d'encaissement, de pesage et désormais nos robots de service, sont conçus pour offrir une efficacité optimale, réduire la charge de travail physique pour le service et permettre ainsi aux commerçants de se concentrer sur des aspects plus stratégiques de leur activité.

Pouvez-vous nous en dire plus sur vos nouveaux robots de service ?

Nos robots de service sont une révolution pour les hôtels, restaurants, concessions automobiles... Ils sont conçus pour prendre en charge des tâches répétitives, physiquement exigeantes, telles que porter des plateaux lourds, effectuer des allers-retours constants ou aider au ménage pour les commerces. Quant aux concessions automobiles, c'est un excellent moyen de



Eric Ruellan et Laurent Gaubert, dirigeants d'ABM.

« FAÇONNER L'AVENIR DU TRAVAIL »

communication pour mettre en avant les innovations de leur marque. Ces robots sont équipés de technologies avancées de navigation et de reconnaissance d'objets, ce qui leur permet de se déplacer efficacement et en toute sécurité dans leur environnement.

Comment les robots de service d'ABM peuvent-ils améliorer l'expérience client dans les commerces ?

Concernant la restauration, nos robots contribuent à une expérience client plus fluide et agréable en réduisant les temps d'attente en assurant un service constant et qualitatif. En prenant en charge des tâches usantes, ils permettent au personnel de se consacrer pleinement à l'accueil et au conseil des clients, ajoutant une touche personnelle importante dans le commerce.

Face à l'innovation rapide dans le secteur technologique, comment ABM s'assure-t-elle de rester à la pointe de l'innovation ?

ABM assure en permanence une veille technologique

pour répondre au mieux aux attentes de ses clients et ainsi choisir les meilleurs fournisseurs du secteur.

Quelles ont été les réactions des premiers utilisateurs des robots de service ?

Les retours du personnel de salle, une fois les craintes levées, ont bien compris les avantages de ce nouvel assistant, présent pour limiter les tâches pénibles et préserver leur santé. Quant aux clients, une fois la curiosité passée, le réel bénéfice est d'avoir un serveur qui est à leur écoute pour les conseiller.

Quels sont les prochains objectifs d'ABM en termes d'innovation ou de nouveaux produits ?

Nous visons à continuer à enrichir notre gamme de robots de service notamment pour l'industrie. En parallèle, nous souhaitons accélérer le déploiement de notre nouvelle solution d'encaissement sur iPad. Prochainement, ABM se lancera également dans les bornes de commande pour répondre aux évolutions du marché. » 🚀



NOUVEL AIR



À BREST, AU COEUR DE LAMBÉZELLE

à partir de
3798 €/m²
TTC

**19 APPARTEMENTS
DU T2 AU T4**

- SUPER PINEL⁽¹⁾
- TVA RÉDUITE 5,5%⁽²⁾
- QUARTIER DYNAMIQUE
- PROCHE COMMERCES
- RÉSIDENCE SÉCURISÉE
- PARKING PRIVATIF

(1) Dispositif Pinel loi de finance 2020 art. 164 - Pour tout investissement locatif sur les communes ou parties des communes bretonnes éligibles au dispositif. LE NON-RESPECT DES ENGAGEMENTS DE LOCATION ENTRÂINE LA PERTE DU BÉNÉFICE DES INCITATIONS FISCALES. L'attention de l'investisseur est attirée sur les risques inhérents à un investissement locatif susceptibles d'entraîner la perte du bénéfice. (2) TVA 5,5% pour l'acquisition en zone ANRU d'un logement neuf à titre de résidence principale selon conditions d'éligibilité au dispositif en vigueur. Visuels et images d'illustrations non contractuels

02 98 43 13 13 / www.groupeoceanic.fr

Espace de vente : 22 rue de Lyon - 29200 Brest

GROUPE
OCÉANIC

immobilier | finance | promotion

100 matches en Ligue 1 pour Marco !

Celui qu'on surnomme la « muraille brestoïse » a participé à son 100^e match de Ligue 1, sous les couleurs du Stade Brestoïse, face à Lorient dimanche dernier. Pour ce match anniversaire, Marco Bizot a encore démontré l'étendue de son talent avec notamment une parade exceptionnelle dans les ultimes minutes pour sauvegarder la victoire des siens. Les prestations de l'international néerlandais ne passent pas inaperçues comme l'affiche la Ligue 1 Uber Eats sur ses réseaux sociaux.



Anne Jaffret au coup d'envoi !

Elle va fêter ses 90 ans au mois de mai. Anne Jaffret, fidèle supportrice et bénévole au stade Francis-Le Blé pendant plus de 60 ans, nous fera l'honneur de donner le coup d'envoi de la rencontre entre Brest et Metz ce dimanche.



Des ateliers de sensibilisation au don du sang

En partenariat avec l'Établissement Français du sang et l'association "Céline et Stéphane Leucémie Espoir 29", des ateliers de sensibilisation sur le don du sang seront organisés au stade Francis-Le Blé. L'Association "Céline et Stéphane Leucémie Espoir 29" est une association engagée pour venir en aide aux enfants et adultes atteints de maladies du sang et à leurs familles. L'EFS a pour mission de collecter du sang, des plaquettes, du plasma, des cellules hématopoïétiques pour soigner ces patients..



QR code pour prendre RDV à la maison du don de Brest.



1997 marque le début de l'histoire avec le Réseau Le Saint

Le compte LinkedIn du Réseau Le Saint a dévoilé une belle photo de ses archives et a rappelé la naissance du lien entre les Frères Le Saint et le Stade Brestoïse avec ce texte : « Depuis 1997, le Réseau Le Saint vibre aux côtés du Stade Brestoïse, une alliance née de la passion du jeu. Nos premiers pas étaient marqués par notre emblématique marque Jardin Breton, arborée fièrement sur les survêtements du club. Aujourd'hui, c'est avec honneur que les frères Le Saint sont aux commandes du club, œuvrant avec dévouement à la réalisation du nouveau stade. Une histoire d'Hommes et de Passion qui traverse le temps ! »



LA BREIZH BARRE startpeople



Inscrivez-vous à la Breizh Barre - Start People organisée à la mi-temps du match Brest - Metz ce dimanche. La barre transversale n'ayant pas été touchée lors de la dernière rencontre, c'est donc un lot de 4 000 € qui vous est proposé, avec un équipement de cuisine, chez Caillarec, partenaire du SB29. Rendez-vous sur le site officiel SB29.bzh pour vous inscrire. Bonne chance à tous !

LOT 1
Veste prématch

LOT 2
Maillot prématch

LOT 3
Ballon SB29

Fort de son succès la saison dernière avec près de 6 000 joueurs au quotidien, Ty Pronos continue cette saison. Un jeu 100% gratuit ouvert à toutes et à tous ! Cette saison, accumulez un maximum de crédits en invitant de nouveaux joueurs pour débloquer des avantages significatifs sur vos concurrents. Rendez-vous sur typronos.sb29.bzh

TROPHÉE

zilia

Votez prochainement pour le joueur du mois de

MARS

La stat du Tonnerre

95,2

C'EST LE POURCENTAGE DU TAUX DE REMPLISSAGE DU STADE FRANCIS-LE BLÉ DEPUIS LE DÉBUT DE LA SAISON 2023/24. LE STADE BRESTOIS SE SITUE À LA 4ÈME PLACE EN LIGUE 1 DERRIÈRE LE RCL, LE PSG, ET LE RCSA.

PRÉSENTÉE PAR

VELOZEN

VELO ÉLECTRIQUE DEPUIS 2008

BRADERIE KERMASPORT



4-5-6 AVRIL

6ÈME ÉDITION

69 RUE AMIRAL ROMAIN DESFOSSES - BREST-KERGARDEC





Le goût de la fête !



Repas crêpe & galette • Mariage & fête • Cocktail • Brunch Délicatess'n

www.tradition-bretagne.com

Tél. 02 30 13 00 59



Repas galettes & crêpes

pour entreprises et particuliers

45 rue du Commandant Drogou - 29200 Brest

Tél. 02 98 03 28 28

www.tradition-bretagne.com



La Sérénité des mariés
Du vin d'honneur au retour de noces, Tradition Bretagne s'occupe de tout !



La parenthèse originale
Vous pouvez aussi choisir librement un autre traiteur pour le repas. Tradition Bretagne s'occupe du cocktail et du brunch du dimanche !



L'instant Traiteur

Cuisine d'inspiration bretonne



Le mariage par Tradition Bretagne

www.tradition-bretagne.com

Tél. 02 98 03 28 28